

279

**DENIS** (*Fernand-Félix-Zéphir*). Commis de 1<sup>re</sup> classe (Harmignies, Hainaut, 26.7.1875-Matadi, 22.4.1899). Fils de Félix et de Dartevelle, Zéphise.

Ses études moyennes terminées, il va à Paris, où il trouve un emploi de vendeur dans un grand magasin. Après quatre ans de séjour en France, il rentre en Belgique et offre ses services à l'État Indépendant du Congo, qui l'engage en qualité de commis de 2<sup>e</sup> classe.

Embarqué à Anvers le 6 février 1897, il arrive à Boma le 14 mars et le Gouverneur général le désigne pour le Kwango oriental. Le 1<sup>er</sup> mars 1898, il est promu commis de 1<sup>re</sup> classe et envoyé à Tumba-Mani, où il tombe bientôt malade et doit revenir à Boma pour y être soigné.

Après sa convalescence, il passe à Popokabaka, mais n'y séjourne que pendant quelques mois, pour rejoindre Tumba-Mani au début d'octobre. Deux mois plus tard, il revient de nouveau, malade, à Boma et doit y rester hospitalisé jusqu'au mois de mars 1899. Quand il paraît guéri, il est désigné pour le district des Cataractes et va mourir à Matadi, le 22 avril.

A. Lacroix.  
8 décembre 1949.

*A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 257.